

NPA RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES. COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

CONTRE BARNIER, MACRON, LE PEN, AU SERVICE DU PATRONAT, ORGANI-**SONS-NOUS POUR LA LUTTE!**

Barnier à Matignon, pour sceller l'alliance de fait entre Macron et Le Pen

Oh oui, ce Barnier a tout pour plaire au RN: opposé à la dépénalisation de l'homosexualité, au remboursement de l'avortement par la Sécu, il a également négocié un Brexit aux petits oignons pour les milieux financiers et clame à qui veut l'entendre que la retraite c'est à 65 ans pas moins! Du patronat à Bardella, difficile de cacher leur joie d'avoir un si bon serviteur qui, cerise sur le gâteau, ne cesse de dire toute sa détestation de l'immigration!

Et les voix du RN ou au pire son abstention, Macron en aura bien besoin pour éviter la motion de censure.

Nous voilà donc avec un gouvernement droiteextrême droite dont la survie dépendra de la pression qu'ils exerceront mutuellement les uns sur les autres, un appel à la réaction toute!

Est-ce un scoop? Non bien sûr! La loi Darmanin a été adoptée avec les voix de l'extrême droite. «Réarmement démographique » et louanges à Méloni, autant d'appels du pied déjà faits à Le Pen et sa clique. La faute à Macron et à la bourgeoisie oui, mais...

... Le front républicain et le bluff du jeu institutionnel désarment nos luttes renforce l'extrême-droite

Alliance avec Hollande, sa loi Travail et sa répression des mobilisations, appels à voter pour Borne et Darmanin pour « faire barrage », mais que d'illusions une nouvelle fois semées par cette gauche institutionnelle qui cette fois-ci s'est incarnée dans le Nouveau Front Populaire. Non, on ne fait aucun barrage au patronat, au racisme, au sexisme, aux violences policières, au colonialisme en s'alliant avec ceux et celles qui ont fait le lit du RN par leurs renoncements depuis 40 ans!

Comment croire que ce gouvernement Macron-Darmanin, champion des 49-3, des passages en force à l'Assemblée et du déchaînement de la répression à la moindre contestation en aurait quelque chose à faire de la sortie des urnes!

Arrêtons de mettre notre colère et nos espoirs dans ce cirque parlementaire qui nous fait perdre du temps sur la seule issue possible pour la classe ouvrière et la jeunesse : un plan de bataille pour mettre le pays à l'arrêt par nos grèves, leur généralisation, nos blocages et nos manifestations.

Un mouvement d'ensemble, un programme pour les luttes, un parti pour le communisme!

Samedi 7 septembre, la manifestation avait moins l'allure d'un soutien inconditionnel au Nouveau Front Populaire et à Lucie Castets qu'il voyait déjà première ministre qu'à une manifestation de rentrée contre Macron, son nouveau premier ministre, leur politique et en solidarité avec les Palestiniennes et les Palestiniens. Cette première manifestation de l'année avait le parfum des grèves contre l'allongement du temps de travail, des mobilisations pour l'interdiction des licenciements.

Des milliers de jeunes se sont soulevés contre les violences policières. Des milliers manifestent sans relâche leur solidarité avec le peuple palestinien depuis bientôt un an. Des millions ont montré lors du deuxième tour des législatives qu'ils refusaient de donner le pouvoir à l'extrême droite et son racisme déchaîné.

Cette énergie militante et populaire pourrait renverser la vapeur. Il n'y a pas de fatalité à condition de faire un choix clair. Il faut s'attaquer à la racine du problème qui désagrège la société : l'offensive patronale qui creuse les inégalités en baissant les salaires, en augmentant la durée et l'intensité du travail, en détruisant les services publics utiles à la population. Des luttes pour les droits des peuples palestinien et kanak, contre

la militarisation et la marche à la guerre, contre le racisme et les violences policières, pour l'émancipation des femmes et l'égalité.

Construire une réponse à la hauteur des attaques, en nous préparant à organiser la confrontation avec ce monde capitaliste, voici ce que nous avons pour objectif. Pour cela, nous assumons notre profil communiste et révolutionnaire : nous voulons détruire cette société et en édifier une nouvelle pour les exploités et les opprimés.

luttes de résistance quotidienne l'exploitation patronale aux mobilisation d'ampleur qui parfois font tomber des régimes autoritaires, le monde ne manque pas de celles et ceux qui relèvent la tête mais plutôt de militantes et de militants qui se regroupent pour faire face à la brochette des exploiteurs et des oppresseurs qui sont bien moins que nous mais ont les clés du pouvoir. Alors, organisez-vous, maintenant et rejoignez le Nouveau Parti Anticapitaliste-Révolutionnaires!

Vendredi 13 septembre 2024

>> Passez-nous voir <u>Avenue Frida Kahlo</u> pour discuter autour d'une assiette apéro-fromage et un verre! Prenez du temps pour manger un sandwich Caprese ou Vegan Falafel. Le samedi et dimanche matin nous aurons des assiettes petit déjeuner pour bien commencer la journée!



>> **SAMEDI** 14, **17**H

CONTRE BARNIER,
MACRON, LE PEN,
AU SERVICE DU PATRONAT,
ORGANISONS-NOUS
POUR LA LUTTE.

>>> DIMANCHE 15, **14H**

MASSACRE À GAZA, GUERRES, CRISE ÉCOLOGIQUE, EXPLOITATION... RENVERSER LE CAPITALISME, REMETTRE LE COMMUNISME À L'ORDRE DU JOUR!

PAR LE NPA JEUNES RÉVOLUTIONNAIRES



SITE WEB: npa-revolutionnaires.org

MAIL: contact@npa-revolutionnaires.org
INSTAGRAM | X | FACEBOOK: @npa_revo

YOUTUBE: @npa.revolutionnaires

